



La Organización StopVIH realizó una exitosa jornada de prevención de VIH/Sida y otras infecciones de transmisión sexual (ITS), donde se beneficiaron 158 niños y niñas de las distintas unidades educativas de la vecina isla de Coche, la cual contó con la cooperación técnica de instituciones públicas y el auspicio de la empresa privada.

El presidente de esta ONG, Jhonatan Rodríguez, indicó que es necesario contar con la participación de los entes nacionales, regionales, y municipales a fin de continuar llevando un mensaje de conciencia a niños (as) y adolescentes del estado Nueva Esparta, ya que es preocupante la cifra de embarazos en adolescentes, amén del desconocimiento en materia de salud sexual y reproductiva, como la carencia de madurez y la falta de prevención cuando se tienen relaciones sexuales.

"Esperamos seguir contando con el apoyo de la empresa privada y que las instituciones públicas se sumen a la iniciativa para llevar estas actividades a todas las localidades de la región insular. El llamado es al Ejecutivo regional, profesor Morel Rodríguez Ávila a que nos incluya en su presupuesto formal y a los alcaldes de los 11 municipios a que apoyen los programas de StopVIH, a fin de que juntos beneficiemos a todas las comunidades y así mitigar el impacto de la epidemia del Sida en la región", solicitó Rodríguez.

Durante el recorrido por los planteles, la docente de 5to grado de la UEE Merita Mari de El Guamache, Marlen de Rivas, manifestó especial preocupación ya que las adolescentes de Coche se embarazan a muy temprana edad, en promedio de entre 14 a 16 años y pidió a StopVIH realizar actividades más seguido.

En la misma tónica la directora, Idanis Rodríguez, expresó su agradecimiento por escoger este plantel para realizar jornadas de prevención de VIH/Sida y otras ITS, dejando abierta la invitación a que se hagan más actividades de este tipo.

A estos agradecimientos se unieron todos los directivos, docentes y trabajadores de la UEE La Uva y de la UEE Felipa Neri, quienes acordaron otra actividad para los padres de los estudiantes, la cual se pautó para el próximo 1º de junio.

Jhonatan Rodríguez destacó que este trabajo de concientización en las escuelas se pudo lograr gracias a la articulación y cooperación técnica de la Dirección Sectorial de Educación de la Gobernación del estado Nueva Esparta, la alcaldía del municipio Villalba; y, con el auspicio de la alcaldía del municipio Mariño y de Punta Blanca Ocean Club, de la cadena Sun Sol Hoteles, que ofrecieron los traslados, hospedaje y alimentación para el equipo técnico que viajó en representación de StopVIH.